

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah dilakukan pada PT Bank Danamon Tbk maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Dividen Per Saham berpengaruh sebesar 17,872 dan signifikan terhadap harga saham PT Bank Danamon Tbk pada tahun 2002 - 2013, terbukti benar dengan arah positif sebagaimana ditunjukkan oleh nilai  $t$  hitung  $> t$  tabel ( $2,495 > 2,228$ ) sehingga  $H_a$  diterima  $H_0$  ditolak. Nilai  $B$  yang positif menunjukkan bahwa dividen per saham mempunyai hubungan yang searah dengan harga saham. Sedangkan nilai signifikansi dividen per saham lebih kecil dari nilai probabilitas 0,05 yakni sebesar 0,034 atau  $0,05 > 0,034$  setelah dilakukan Uji  $t$  dengan tingkat kepercayaan 95%.
2. Struktur Modal tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap harga saham PT Bank Danamon Tbk pada tahun 2002- 2013, terbukti dengan arah negatif sebagaimana ditunjukkan oleh  $t$  hitung  $< t$  tabel ( $-0,265 < 2,228$ ) sehingga  $H_a$  ditolak  $H_0$  diterima. Nilai  $B$  yang negatif menunjukkan bahwa struktur modal mempunyai hubungan yang tidak searah dengan harga saham. Sedangkan nilai signifikansi struktur modal lebih besar dari nilai probabilitas 0,05 yakni  $0,05 < 0,797$  setelah dilakukan Uji  $t$  dengan tingkat kepercayaan 95%.
3. Dividen Per Saham dan Struktur Modal secara bersama – sama (simultan) berpengaruh linier menunjukkan  $R$  sebesar 0,663 atau sebesar 6,63 % dan signifikan terhadap harga saham, yang ditunjukkan oleh nilai Hasil yang diperoleh dari perbandingan  $F_{hitung}$  dengan  $F_{tabel}$  adalah  $F_{hitung} > F_{tabel}$  atau  $3,528 > 2,263$ , maka pada tingkat kekeliruan 5%  $H_a$  diterima dan Hasil perhitungan Koefisien Determinasi

( $r^2$ ) menunjukkan bahwa variabel bebas yang terdiri dari Dividen Per saham dan Struktur Modal memiliki kekuatan 43,9 % mengestimasi harga saham sedangkan sisanya 56,1 % dijelaskan oleh faktor – faktor lain yang tidak diteliti.

## B. Saran

Suatu penelitian akan memiliki arti jika dapat memberikan kontribusi atau manfaat bagi pembaca maupun penelitian berikutnya. Saran – saran yang dapat diberikan penelitian ini antara lain :

### 1. Bagi Perusahaan

Untuk meningkatkan kepercayaan pemegang saham terhadap perusahaan,

maka perusahaan harus mampu menunjukkan kinerja perusahaan yang b Dan menyampaikan informasi yang cukup kepada calon investor mengenai perkembangan perusahaan. Variabel Dividen Per Saham dan Struktur Modal dapat menjadi salah satu informasi penting yang harus disampaikan oleh perusahaan kepada calon investor.

### 2. Bagi Investor

Untuk dapat mengetahui kinerja atau perkembangan suatu perusahaan sebelum melakukan investasi sebaiknya para investor atau calon investor mencari tahu mengenai profil perusahaan. Profil perusahaan dapat dilihat pada Bursa Efek Indonesia (BEI) atau OJK (Otoritas Jasa Keuangan) sebagai pihak yang menentukan kebijakan ini lebih menjamin keakuratan data informasi keuangan dan memberikan informasi yang berkualitas sehingga lebih akurat dan relevan.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

a. Objek penelitian sebaiknya diperluas dengan meneliti terlebih dahulu seluruh sektor perusahaan yang terdaftar pada BEI

- b. Penelitian berikutnya diharapkan memasukkan variabel lainnya yang belum dimasukkan dalam penelitian ini. Hal ini karena masih banyak variabel lain yang mungkin dapat berpengaruh terhadap harga saham.
- c. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat memberikan periode tahun yang lebih banyak agar hasil yang maksimal dan lebih baik.

